



SEÑALA BOMBA.— En el kilómetro 13 a Panchimalco, fue encontrada una bomba. De acuerdo a los datos proporcionados por los residentes, el artefacto fue dejado por varios sujetos armados que dieron muerte a un pasajero de la Ruta 17, el domingo.

Jovencita Muere Baleada en Asalto en S. Miguel

SAN MIGUEL. En el Centro Médico de esta ciudad murió la jovencita Sandra Agustina Hernández, de 16 años. Se informa que el domingo ingresó lesionada junto con el Prof. Miguel Amílcar Perla, con procedencia del cantón Albornoz, de Santa Rosa de Lima, donde fueron víctimas de un asalto por parte de pistoleros no identificados.

La señora Olimpia Flores de Perla, madre del profesor y a la vez madre

de crianza de la menor, dijo a las autoridades que el sábado como a las ocho de la noche, llegó al cantón Albornoz donde residen, un sujeto no identificado y exigió que le abrieran las puertas, pero ella se negó.

Entonces rompió una ventana, se introdujo a la casa y les abrió la puerta a tres más; afuera se quedaron otros cuatro que al parecer le daban seguridad a los que ya habían llegado a la casa. Todos estaban armados.

—Favor pase a la página 34.

Matan a Tío de Ex Pdte. Molina en una Hacienda

TECOLUCA. Tres personas fueron ultimadas en esta población, en diferentes hechos de sangre ayer por la mañana, entre ellas un tío del ex-Presidente Arturo Armando Molina.

Don Manuel Antonio Molina Villegas, de 71 años, administrador de una hacienda, fue muerto de 4 balazos por unos forajidos enmascarados que lo esperaron a la entrada de la hacienda Las Pampas, a unos cuatro kilómetros de

esta ciudad, en la carretera de tierra a El Playón.

Refieren que a las seis de la mañana, cuando el señor Molina bajó de un bus que lo condujo a su lugar de trabajo, fue copado por los sujetos que le dispararon sin mediar palabra y murió en el acto. Focos momentos antes, estos mismos criminales pusieron boca abajo a algunas personas que por casualidad estaban cerca del

—Favor pase a la página 34.

Asesinan en Panchimalco a 4 Hombres y 2 Mujeres

Cuatro hombres y dos mujeres fueron asesinados el domingo en Panchimalco.

Las autoridades judiciales del lugar únicamente identificaron los cadáveres de Miguel Ángel Morales, ex alcalde de esa villa, y del comerciante Salomón Manzur. Los otros no tenían ningún documento.

Los hechos se produjeron durante todo el día y parte de la noche. Según los residentes, grupos de

sujetos armados se dedicaron en la mañana del domingo a detener la marcha de buses de la ruta 17 y obligar a los pasajeros a entregarles dinero y prendas. Uno de los usuarios, que llevaba puestas dos camisas, fue bajado del vehículo y asesinado a la orilla de la carretera.

Mientras ocurrían los asaltos, simultáneamente en el centro de Panchimalco eran asesinados un hombre como de unos

—Favor pase a la página 25.

Afirma Director:

Reformas a Ley Migración Facilitarán los Trámites

En términos generales, el problema en Migración no es lo insuficiente del lo-



POLICIA.— (Zacatecoluca). **Bernardo Ulloa V.,** policía de Aduana asesinado en el desvío de Santiago Nonualco.



COMERCiante MUERTO.— (Tecuolca). **Hilario Angel Alferez,** de 53 años, fue muerto de dos balazos y un machetazo, en unos terrenos de su propiedad en el barrio Pasaquina, ayer en la mañana.

cal sino la falta de facilidades para obtener la documentación respectiva, refiere a EL DIARIO DE HOY el coronel Fernando Roberto Martínez, Director General de Migración.

Lo del local se remediará, continúa el coronel Martínez, cuando la oficina se pase (posiblemente en el transcurso del año) al edificio del Ministerio del Interior en el Centro de Gobierno, donde ocuparán el ala oriente del mismo.

Ahora bien, señala que otro problema que enfren-

Matan Agricultor en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.—El agricultor en pequeño, Cristóbal Cruz Aguilar, de 47 años, fue ultimado de cuatro balazos ayer en los suburbios del barrio Santa Rita, en San Juan Nonualco, cuando se dirigía a la iglesia central para una reunión de los carismáticos.

Según datos comunicados al juez de Paz, el hecho fue cometido por tres individuos armados de pistolas calibre 9 m.m.

Hace un mes, en este mismo sitio, fue ultimado un hijo del señor Cruz, que era agente de la Policía de Hacienda, entonces destacado en la capital. Su nombre era Santiago Pacheco Cruz, de 29 años, quien fue atacado a balazos cuando se dirigía a visitar a sus familiares, residentes en el cantón El Golfo.

El reconocimiento fue hecho por el juez de paz, señor Justo Orlando Mino y su secretario. (Corve-ra González).

ta la Dirección General de Migración es la falta de personal, ya que en principio se dijo que el aeropuerto de Ilopango quedaría cerrado al tráfico aéreo comercial y, en realidad, deben mantenerse hoy, además de las de Ilopango, 24 plazas en las oficinas del Aeropuerto El Salvador.

Mueren Dos Mujeres y un Hombre en un Tiroteo

Dois mujeres y un hombre—hasta ayer no identificados—murieron en un enfrentamiento con autoridades, al producirse un cateo en el boulevard "María Cristina", como a las 11 de la mañana, a unos 200 metros al Poniente de los Juzgados de San Salvador.

Los Cuerpos de Seguridad tuvieron datos que en la casa 198 del boulevard mencionado operaba una célula guerrillera de las FPL por lo que procedieron a cercarla. Tal situación produjo la huida de todos los vecinos del lugar, que temieron verse comprometidos en los incidentes.

Se supo que de la casa 198 hicieron oposición a los

Asaltan 2 Abarroterías y Secuestran a los Dueños

Actos subversivos provocados por grupos terroristas, fueron denunciados ayer en un comunicado emitido por el Comité de Información de la Fuerza Armada.

Las novedades reportadas en las últimas veinti-

Estas plazas, y por cuestiones de presupuesto, agrega el coronel Martínez, fueron cubiertas con personal reubicado de las diferentes secciones de Migración.

Esto ha repercutido hoy, añade, en una merma en el servicio que se presta normalmente en estas oficinas.

—Favor pase a la página 34.

cateadores y se inició el intercambio de tiros.

En esa residencia quedaron muertos una mujer como de unos 45 años, una muchacha de unos 15 y un individuo de unos 25. Todos presentaban heridas de bala.

Los cuerpos de las dos mujeres estaban en la sala y el del hombre, en el baño.

Otra versión que se conoció al respecto, indicaba que unos individuos que eran perseguidos por policías en automóvil, se refugiaron en la casa 198 del boulevard "María Cristina" y desde el interior comenzaron a disparar contra los agentes, que poste-

—Favor pase a la página 33.

cuatro horas son:

ASALTO

En el cantón Melara, Puerto de La Libertad, fueron asaltadas las abarroterías "La Mejor" y "La Única", de los señores Felipe Gutiérrez Martínez y María Guardado Escobar, respectivamente. Los sujetos robaron mercaderías, dinero en efectivo, aparatos de sonido y otros objetos del hogar y secuestraron a Gutiérrez Martínez y a Pastor Bonilla, cuyo paradero se ignora. Los asaltantes llegaron a eso de las doce de la noche del viernes 23 a bordo de un pick up y un jeep, pintaron las puertas de ambas abarroterías y huyeron con su botín y los secuestrados.

8 TERRORISTAS MUERTOS

El viernes 23 se produjo un enfrentamiento armado entre una patrulla militar que realizaba servicio de vigilancia en jurisdicción de Tecoluca, San Vicente, y un grupo de elementos subversivos fuertemente armados. Como consecuencia del tiroteo que duró treinta minutos, resultaron muertos 8 subversivos y lesionados 4 agentes de la Guardia.

OTRO ASALTO

Las fincas Marina Cumbre y Los Angeles, de Jayaque, La Libertad, fueron asaltadas por un grupo de 15 elementos subversivos fuertemente armados.

—Favor pase a la página 25.



DECOMISO EN COL. SANTA LUCIA.— Bombas, pinturas, material subversivo y pancartas, fueron decomisados durante el cateo que las autoridades realizaron en uno de los locales de grupos de izquierda, en el Plan Básico de la colonia Santa Lucía, de Ilopango. El material fue expuesto a los periodistas.